

LES ATELIERS 'POTERIE' POUR TOUTE LA FAMILLE



Adulte ou enfant, exprimez votre talent artistique lors de nos ateliers de modelage !

Cours et stages encadrés par la céramiste de l'atelier de création.

Découvrez notre planning thématique en ligne pour des ateliers d'avril à septembre et pour les vacances de la Toussaint.

+ d'infos :

www.vendee-miniature.fr

Atelier découverte (1h30)

Adulte : 30 € - Enfant* : 30 €

Atelier parent et enfant* (3h)

70 €

Atelier adulte (3h)

90 €

*Enfant à partir de 7 ans



Privatisez votre atelier poterie pour les écoles, entreprises, groupes et scolaires.

Informations et réservations :
animation@vendee-miniature.fr

Pottery Workshop

Both adults and children can show their artistic talent in the our modelling workshops.

Classes and internships supervised by the ceramist of the creative workshop. You can discover on-line our themed timetable for the workshops planned from April to September and for the All Saints' Day holiday period.

Discovery workshop (1h30 - 30€ per adult or per child**)

Parent and child workshop** (3h - 70€)

Adult workshop (3h - 90€)

You can find dates, information and reservation details on our website : vendee-miniature.fr

You can also arrange for your very own Pottery Workshop if you are a school, a company or groups.

**Child from 7 years old

Tarifs 2024

Adulte 13 ans et plus : **11 €**

Enfant de 4 à 12 ans : **6.50 €**

Enfant de moins de 4 ans : **gratuit**

Tarif réduit : **9 €**

Famille 2 adultes + 2 enfants : 30 €

Billetterie en ligne ou sur place
Moyens de paiement acceptés :
CB, espèces, chèques vacances



Horaires 2024

- Du 8 avril au 31 mai :
Tous les jours de 14h à 18h30
- Du 1^{er} juin au 31 août :
Tous les jours de 10h à 19h
- Du 1^{er} au 30 septembre :
Tous les jours de 14h à 18h30
- Vacances de la Toussaint :
Tous les jours de 14h à 18h30

Infos pratiques

- 🇫🇷 Langue accueil : français et anglais
- 🕒 1h30 Temps de visite
 - Espace couvert et climatisé
 - Boutique
 - Espace tisanerie



Vendée Miniature



NOUVEAUTES 2024



L'ATELIER VELO

L'AVENTURE 1900, EN VERSION MINIATURE !

www.vendee-miniature.fr



*Le temps de votre visite,
devenez un géant et remontez le temps...*

*The time of your visit,
become a giant and go back in time...*



Parcourez les années 1900 et découvrez la vie des hommes et des femmes de l'époque.

Emerveillez-vous devant les 350 m² de maquette, 650 personnages, 50 bâtiments représentant un village du bocage vendéen avec ses traditions et ses métiers d'autrefois.

Chaque bâtiment, objet et personnage est fabriqué par notre équipe de création selon les techniques de fabrications traditionnelles.

Un son et lumière époustouflant de réalisme aux 1001 détails.
Un concentré de savoir-faire et d'histoires pour tous les visiteurs petits et grands.

Visit the 1900's and discover how men and women lived at that time.

Wonder at the 350 m² model village, with its 650 characters and 50 buildings representing traditional Vendean farming life with its numerous associated local trades.

Each building, object and character is made by our creative team using traditional manufacturing techniques.

Breathtakingly realistic sound and light with 1001 details.
A concentrate of know-how and stories for all visitors young and old.

L'EXPO LEGO®

Les grandes découvertes du début du siècle représentées en petites briques.



Découvrez notre espace "Atelier LEGO®" (pour les 4 à 12 ans) : pendant les vacances de Pâques et juillet/août.

NOS ANIMATIONS

Apprenez en vous amusant. Notre musée est un lieu de découvertes. Nous proposons des outils pédagogiques pour rendre la visite accessible et ludique à toute la famille (à partir de 4 ans).



- **Vacances de Pâques :**
Livret jeu 'La poule aux oeufs d'or'
- **25 avril :**
Enquête géante au musée (nocturne avec comédiens)
- **9 juin :**
Le certificat d'étude est de retour
- **Juillet à septembre :**
Cahier de vacances
- **21 & 22 septembre :**
Kermesse 1900
- **Vacances de la Toussaint :**
Enquête au musée
- **Avril à septembre, le dernier vendredi du mois :**
Visitez les coulisses du musée